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深圳市宝鹰建设控股集团股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

                                                      编号：2023-001 

投资者关系活动

类别 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访             业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观            □其他 

活动参与人员 线上参与公司 2022 年度网上业绩说明会的投资者 

时间 2023 年 5月 25 日（星期四）下午 15:00-17:00 

地点 价值在线（https://www.ir-online.cn/） 

形式 □现场       网上      □电话会议 

上市公司接待人

员姓名 

董事长胡嘉先生，副董事长、总经理黄如华先生，董事、副总

经理、代行董事会秘书职责于泳波先生，独立董事张亮先生，

财务总监薛文女士，保荐代表人王刚先生。 

交流内容及具体

问答记录 

本次网上业绩说明会问答情况如下： 

1、请问宝鹰在绿色建筑和节能建筑的布局？ 

答：您好，随着国内 BIPV 技术的不断完善以及“十四五”

以来双碳背景下国家对绿色建筑和光伏建筑一体化的支持力

度加码，公司开始在光伏建筑一体化（BIPV）领域布局，将集

中优势资源大力开拓市场，充分利用公司在装饰行业头部企业

的优势以及国有资本力量，推进光伏幕墙在建筑中的应用和转

型。提高科研创新实力，重点提升装配式建筑、绿色建筑、建

筑节能与低碳、智能化建筑、BIM 等技术研究与创新能力，为



公司新业务的发展提供更加强大的技术支撑，促进公司高质量

发展。谢谢！ 

2、贵公司过去经营较好，我 2022 年买入股票，在 2023

年股价持续下跌的情况下不断补仓，看了公司的坏账公告，股

价也接近近 2 年最低点，目前非常担忧，股价继续下跌，是否

存在退市的风险，公司可否补偿我们股民的亏损。请问大横琴

集团是否注资，宝鹰公司在 2023 年能否有较好的业绩表现。 

答：投资者您好，感谢您对公司价值投资的认可，公司目

前不存在《深圳证券交易所股票上市规则》（2023 年修订）

规定被实施退市风险警示的情形。公司将努力做好生产经营，

依托国资控股优势，以深圳、珠海市场为双基点，做强做优主

营阵地，立足粤港澳大湾区，辐射全国，开拓更大市场，努力

提升公司经营业绩，为公司股价提升奠定良好的业绩基础。谢

谢！ 

3、请问贵公司已经连续 2 年以上出现重大亏损，是不是

要变 ST 了？对转亏为盈有实质的步骤和信心吗？ 

答：投资者您好，公司目前不存在《深圳证券交易所股票

上市规则》（2023 年修订）规定需要被实施风险警示的相关

情形，公司有坚定的信心持续做好公司经营管理，聚焦主业，

努力优化公司客户结构，增强盈利能力，提升内在投资价值。

公司将在新一届管理团队的领导下，破局开拓，砥砺前行，带

领公司迈入发展的新阶段。感谢您对公司的关注！ 

4、宝鹰股份混改已经 3年多，业绩非常差，根本没有体

现混改制度的优势，按照目前的股价可以认为国有资产大幅流

失，让市场觉得国资在帮民企接盘，国有资产如何保值增值？ 

答：尊敬的投资者，您好！公司将充分利用控股股东大横

琴集团在珠海国资的战略定位，在资金、业务、人才、管理等

方面充分赋能，紧抓粤港澳大湾区发展建设的历史机遇，拓展

与合作伙伴及产业链上下游企业的战略合作关系，做大做强建



筑装饰主业，做优做精高新产业，持续增强公司的市场开拓能

力和抗风险能力，稳步推进优化客户结构，加强科技创新转型

升级，实现国有资产保值增值，努力保障股东权益。感谢您对

公司的关注！ 

5、（1）贵司在最近的回复函里明确指出了珠海国资委旗

下建工板块的整合问题，是否将来会重整宝鹰股份的业务范

围，把珠海国资委旗下建工业务打包入宝鹰股份？（2）随着

大横琴集团的介入，结合粤港澳大湾区建设，是否贵司考虑变

更一下上市公司名称，更名为横琴发展或粤澳发展，给人耳目

一新的感觉。 

答：尊敬的投资者，您好！公司所有信息均以公司在中国

证监会指定信息披露媒体刊登的正式公告为准，如涉及需要披

露的事项，公司将按照相关法律法规的要求及时履行信息披露

义务；公司名称变更的建议已收到，感谢您的关注。 

6、股价跌跌不休，请问贵司未来是否有相应举措改变这

种现状？ 

答：尊敬的投资者，您好！公司股价受整体宏观经济环境、

行业市场环境、A股大盘走势、投资者心理等多方面因素影响，

只有持续的成长性才是支撑上市公司未来价值的基础。公司已

于 2023 年 3 月完成控制权转让，控股股东变更为大横琴集团，

公司坚信在新一届管理层的领导下，破局开拓，砥砺前行，带

领公司迈入发展的新阶段，稳步推进公司高质量发展。谢谢！ 

7、今年没有恒大和疫情影响为何一季度还出现亏损？股

价月月跌，天天跌，公司是否有稳定股价措施？ 

答：您好，公司股价受整体宏观经济环境、行业市场环境、

A 股大盘走势、投资者心理等多方面因素影响，只有持续的成

长性才是支撑上市公司未来价值的基础。公司坚信在新一届管

理层的领导下，破局开拓，砥砺前行，带领公司迈入发展的新

阶段，稳步推进公司高质量发展。谢谢！ 



8、作为新的掌门人公司股价远低于转让价，大股东有否

考虑增持点以加强投资者的信心？ 

答：投资者您好，公司管理团队有坚定的信心带领宝鹰走

出困境，公司将借助大横琴集团和航空城集团资源优势，重点

发挥国资国企赋能优势，增强投资者信心，谢谢！ 

9、公司今年能否走出困境，恒大的计提坏帐还剩多少？ 

答：尊敬的投资者，您好！公司将充分发挥国资控股股东

的资本资源赋能优势和混合所有制的活力优势，进一步优化资

源配置，提升核心竞争力，扩大业务收入规模；关于恒大坏账

计提情况请详见公司在巨潮资讯网披露的相关公告。谢谢！ 

10、年报中说今年要对大横琴和航空城下的建筑板块进行

整合，有沒打算注入优良资产到宝鹰？ 

答：投资者您好，关于大横琴和航空城旗下的建筑板块整

合注入宝鹰，如有涉及事项需要披露，公司将按照相关法律法

规要求及时履行信息披露义务，谢谢。 

11、请回复我的问题好吗？ 

答：投资者您好，相关问题已作了回复，谢谢！ 

12、宝鹰目前针对恒大的应收款项已计提百分之 80 的坏

账准备，考虑到目前恒大实际情况，以及前期应收款的账龄，

剩余的的百分之 20，是否会在 23 年计提？ 

答：尊敬的投资者，您好！公司将基于会计谨慎性原则对

各项资产进行全面检查和减值测试，2023 年的坏账计提情况

将以年审会计师的审计意见为准，谢谢！ 

13、宝鹰在境外的工程，已经停滞多年了，为何迟迟不开

工？预计什么时候工程能有所推进？ 

答：尊敬的投资者，您好！受国际政治、经济形势等多种

因素影响，公司海外业务克服了种种困难，2022 年海外业务

收入同比实现了较大增长。谢谢！ 

14、今年公司中标了哪些新项目？ 



答：尊敬的投资者，您好！公司今年以来新的中标大型项

目（5000 万元以上）有：南山区科技创新中心精装修工程、

鹏城实验室石壁龙园区一期建设工程建筑装修装饰工程、深圳

科技馆（新馆）建筑工程项目装饰装修工程、深圳市青少年足

球训练基地项目、深圳市吉华医院（原市肿瘤医院）项目建筑

装修装饰工程、深圳理工大学建设工程项目精装修工程、创智

云城商务公寓装修工程、深圳市大鹏新区人民医院项目精装修

工程、正奇未来城项目 2栋塔楼幕墙、铝合金门窗安装工程、

南方科技大学光明高等研究院项目、城投香恋居住项目精装修

工程、深圳万科启城家园项目精装修工程、广州金域曦府项目、

中新科技创新产业园项目精装修工程等。谢谢！ 

关于本次活动是

否涉及应披露重
大信息的说明 

本次沟通交流过程中，公司严格依照《深圳证券交易所股

票上市规则》《深圳证券交易所上市公司自律监管指引第 1号

——主板上市公司规范运作》等规定，不涉及未公开重大信息

泄露等情况。 

活动过程中所使
用的演示文稿、

提供的文档等附

件 

无 

 


